

BOLETÍN No. 088 ->>

La finalidad de las Sesiones Clínicas es acercar a los estudiantes de Terapia Física de la UAA a casos reales para que realicen un análisis y discusión de las decisiones terapéuticas en pacientes.

Las Sesiones son extracurriculares y se tienen programadas cuatro en este semestre.

La formación de los estudiantes de la Licenciatura de Terapia Física de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se enfoca a una formación de excelencia, y para tal efecto se complementa la preparación académica con la realización de Sesiones Clínicas, que son eventos académicos que se dedican al análisis y discusión de situaciones reales que le ayuden al futuro profesionista a tomar decisiones terapéuticas adecuadas.

Jorge Luis López Rodríguez, jefe del departamento de Cirugía del Centro de Ciencias de la Salud, recalcó que estas actividades extracurriculares ya se llevan a cabo en las carreras de Medicina y Nutrición de la UAA, con destacados frutos en el desarrollo de habilidades y conocimientos de sus estudiantes, es por ello que la licenciatura en Terapia Física se anexó a esta práctica pedagógica.

El catedrático explicó que en las sesiones los casos clínicos se exponen por parte de los alumnos del tercer semestre, mientras que los que cursan el quinto realizan el análisis y discusión sobre exploración física, y los del séptimo llevan a cabo la integración del caso y dan una propuesta de tratamiento, siempre bajo la tutela y orientación de sus catedráticos y profesionistas en activo.

Por su parte Susana Esparza Ramos, profesora de la UAA y especialista en medicina de rehabilitación, enfatizó que el estudiante en las Sesiones Clínicas aprenderá a realizar trabajo colaborativo con el equipo multidisciplinario que exige la rehabilitación de un paciente, entenderá la importancia de su aportación profesional, el manejo de aparatos y las opciones terapéuticas que puede aplicar a cada caso. Se tienen programadas cuatro reuniones en este semestre con diferentes patologías por exponer.

Cabe destacar que esta primera Sesión estuvo coordinada por Manuel Mojarro, profesor de práctica Clínica en la Unidad de Rehabilitación de la UAA, quien resolvió dudas y retroalimentó las propuestas de terapia al caso clínico que se presentó, el cual mostró la condición de un paciente con el Síndrome de Salida Torácica.

La inauguración de las Sesiones Clínicas de Terapia Física de la UAA estuvo a cargo de Francisco Esparza Parada, titular de la Secretaría de Salud del estado de Aguascalientes y profesor fundador de este programa académico, quien declaró que a una década de distancia, la carrera es de alta demanda.

En su momento Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, dijo que en las Sesiones Clínicas participarán más de 150 alumnos, además de catedráticos e invitados especiales; de igual manera resaltó que esta licenciatura ha reforzado la atención de la salud en cuestiones de rehabilitación en el estado, en instituciones como el CRIT, el DIF, la Unidad de Rehabilitación de la UAA y clínicas particulares, por señalar algunos de los lugares donde la presencia de estos profesionales se hace cada vez más indispensable.

